## EL MLN FRENTE A LA IMPUNIDAD

En este partido difícil de los derechos humanos debemos llevar la pelota al piso, levantar la cabeza. Importa que el pueblo CONOZCA Y PIENSE.

Tenemos un gobierno que NO GOBIERNA PARA TODOS LOS ORIENTALES. Todo su aparato propagandístico está empeñado en confundir a la opinión pública. Hay un plan coherente que se lleva adelante paso a paso.

VEAMOS: Antes de las elecciones, los hombres del Partido Colorado, con Sanguinetti a la cabeza, repudiaron públicamente tudo lo hecho por la dictadura: las muertes, las desapariciones, las violaciones, los niños incluidos en "la guerra", la represión de los trabajadores y de sus organizaciones, el atropello sin limites del Pueblo Oriental. Sueltos de cuerpo, los hombres del Partido Colorado contrajeron compromisos: esclarecer y enfrentar tanta barbarie. En la CONAPRO formalizaron sus promesas. HABIA QUE GANAR LAS ELECCIONES.

Se cumplió el objetivo.

Y después? Próximo paso del gobierno: HACER PIE, AFIRMARSE. Entonces, lenguage conciliador, abrazo de todos los orientales. Gobierno de Conciliación Nacional. Caballito de batalla: El País, la modernización. Todos conocemos como se fue dando el proceso. Un buen trabajo político y propagandístico para prestigiar la figura presidencial. "El presidente de todos los orientales", de la talavisión de 40s viajes, de la demagogia. Porque para la gran mayoría de los que habitan en nuestro país, que son los que viven de su trabajo, el Gobierno no presentó ninguna perspectiva de cambio, para su difícil situación económico-social. Muchas palabras y pocos hechos positivos. En cambio, comienza una nueva sucesión de hechos negativos. Ante la lucha de los trabajadores para mejorar sus salarios, unánimemente reconocidos por el Gobierno y las patronales como salarios de hambre, se inicia una campaña contra los sindicatos "perturbadores de la PAZ SOCIAL".

Apoyo cada vez más claro a los sectores empresariales. Un casi silencio, por un buen tiempo, respecto al tema de las violaciones. Había que dejar que este tema GANARA EL OLVIDO. Como eso no ocurrió, comienza una campaña para limar las asquerosidades más gruesas del período represivo, para luego, en acción creciente, negar la existencia del aparato represivo. "Sólo algunos hombres desnorteados cometieron excesos". Y ahora, la defensa lisa y llana de quienes aplicaron la política represiva con un claro objetivo de clase. Y el ataque liso y llano de los organismos e individuos que defienden los derechos populares. O sea, continuación de la política al servicio de los más ricos. Objetivo de esta etapa: DESTRUIR TODO LO QUE ORGANIZADAMENTE SE LE PUEDA OPONER.

HECHOS QUE ACLARAN: Actitudes del Ministerio de Trabajo frente a los conflictos laborales. Desalojos de las ocupaciones —por la "defensa de la propiedad"—, pasividad ante despidos masivos, plebiscitos intentando destruir los sindicatos o, por lo menos, iniciar la escalada hacia la reglamentación sindical. En otro plano, desconocimiento a las propias instituciones legales, negando solvenda al Poder Judicial. Aquí hay que reconocer que Sanguinetti y su equipo tienen razón. El Poder Judicial no es solvente; no porque sus integrantes no lo sean, sino porque: 1) No se le han dado los medios económicos para organizarse y tener los instrumentos adecuados para el cumplimiento eficaz de su función;

887 04/84

 innguno de los organismos gubuernamentales que deben apoyar al Poder Judicial en su gestión están dispuestos a hacerlo, Ya lo hemos visto en el caso del pedido de detención de Gavazzo y compañía.

EN SUMA: En este paisito, han cambiado los personajes pero sigue la misma obra. Toda la gente que vive de su trabajo tienen que hacerlo para seguir enriqueciendo a una pocas familias. No se debe permitir que prosperen las organizaciones que defineden los derechos populares. Hay que neutralizar a los sindicatos. Hay que dividir a los sectores progresistas. Hay que fortalecer la herramienta para la represión, AMNISTIANDOLA. Todo esto, por ahora con mucha propaganda, con actos concretos falsamente fundamentados como legales. En "Democracia". Y DESPUES? ALERTA PUEBLO, no hajar la guardia. No confundirse. Los perturbadores no son los de abajo. La amenaza no está en el pueblo organizado, no está en sus sindicatos reclantando lo que es justo, no está en las organizaciones sociales o políticas, no está en nuestro MLN hoy blanco de una escalada pro pegandistica que pretende ubicarlo como un centro de desestabilización. La amena za está en los de arriba. En esos 70.000 hombres armados, comandarios por los turturadores, asesinos violadores de ayer. Está en ese potencial represivo intacto dispuesto a volcarse nuevamente sobre el pueblo, cuando peligre el interés de sus protegidos de siempre. Quieren amnistiarlos para que estén tranquilos de su futuro. Hagan lo que hagan, no les pasará nada.

Los poderosos los necesitan.

Queremos que devuelvan a los niños,

Queremos saber que pasó con los compañeros detenidos desaperecidos,

En defensa de qué Patria violaron uruguavas?

Nuestro Pueblo tiene derecho a no estar amenazado en su futuro.

Unidos y movilizados, por encissa de banderías y sectores políticos, defenderemos los intereses del pueblo.

NO AL CHANTAJE MILITAR QUE SE CONOZCA LA VERDAD HABRA PATRIA PARA TODOS

MOVIMENTO DE LIBERACION NACIONAL T U P A M A R O S



8604493